

Zustupf für das neue Centro Culturale Italiano



Die Vertreter der CVP-Ortspartei mit den Empfängern der vier Unterstützungsbeiträge aus dem Vollmondbar-Erlös. Bild: PD

Weinfeld An der Vollmondbar wird getrunken, wenig später das eingenommene Geld verteilt. Am Montag fand die Geldübergabe der diesjährigen Vollmondbar-Saison statt. Die organisierende CVP berücksichtigt dieses Jahr das Familienzentrum Weinfeld, die Zauberlaterne, die WeGames und das Centro Culturale Italiano.

Am Montagabend übergaben Vertreter der Ortspartei den vier Organisationen jeweils 800 Franken, als Zeichen der Wertschätzung für deren ehrenamtliche Arbeit. Zudem wurde der neue Solarbarwagen mit einem Beitrag von 1000 Franken gesponsert. Die erste von vier Vollmondbars im kommenden Jahr ist für den 8. Mai geplant. (red)